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Aiguá Ll Abril de 201-9

Señor Concejal:

CúmplemeConvocaraUstedalasesiónordinariaquedeberá
de Aüril de 201g a la hora 20:00 hasta las 22:00 a los efectos

ORDEN DEL DIA:

Media hora previa de los Partidos Políticos'

Informe del Alcalde.
Consulta de los señores Concejales'

Asuntos entrados.

Exp.20L9-88-02-00056
Asuntos varios.

Saluda a Usted muy atentamente:

Circular N" 07/201-9

celebrar este Municipio en fecha l-l-

de considerar el siguiente

*
*
*
¡
*
*



f
A.TA crx. En Ia ciudad de Aiguá, a los 1r- días del mes de abril de 20r.9, siendo la hora 20:10

se reúne el concejo de Aiguá, .on Iu .rirtuncia der señor Akalde Dr. Esteban Raúr Agustoni y los

señores Concejales, ór. gin.ito San no*án' Sra Silbia Magnoni' y Sr' Wiston Guerra'

p.ia^.on avisó Concejal Sr' Daniel Perdomo Lamas'

En secretaría de e.i.r't"*ionaria administrativa Laura Gómez.

Dando comienzo "iÁtio, 
tn cumplimiento al 

":U1.1t-11}" '

Se pone u .onri¿.ru.]án iu ,prot^.ión del acta anterio" 
'itndo 

aprobada sin observaciones por 4

votos afirmativos.

Media hora preüa de los partidos políticos:

il;'.'.,Iffi;::.1i':i'::ff der día el señor Arcarde procede a informar ras actividades más

relevantes de Ia semana:
*rnforma er señor Alcarde ,,,81 viernes 5 se rearizó er nombramiento der Estadio Municipal,

,,Julia pereira de Álvarez", se in*ug";**; las obras di Cl"to' de Salamanc,' contando con la

prir"nrio de los Conceiales presentes" 
n ,.ros v calles en Mt - --ida

En otro orden de temás ,,se continuo ion rimpieza d_e .clnetas 
y cares en Mevir, hicimos recorrt,

con er capataz Marrero, se está hacieli'io ion* d"! b;:;;i; iue ertá en ra entrada ar parque der

Arroyo Aiguá, ," i¡'o távante de las calles y colocación de caños" '-

,,Se está haciendo acopio de materia de cantera' ooy"Áái para el 
-Corralón ' 

de la cantera de

pagola,estuvimos mirándo Ia zona i"árro,g*, enfrenie a la'salida de lo Nancy Prior' los vecinos

reclaman ese arreglo. se requier, ,jÁp,ror lás coños qu.e faltan y realizar esa obra ya que se vrcne

eI invierno y ,oi o ,o^riro, l"r';í;bt'r;it. .ou0,11, 
de SeÁana Santa ' Camacho quedó en

mandar el Camión para comen ,'' ,.o' el bacheo' ro^i¡¿i s e está realizando la obra de las

veredas. se corocarin ros contenedois sot¡citados en er barrio La Fomento y en la ruta 39 frente a

la pista d" ,orr"rá,,-según lo solicitadi po, memorando en el año pasado"'- 
"ooo a ba*a de El L

rnterviene el concejal san norrra.',"íuu 
;il iout|r-,:ii,ao uno poro ra entrada abarra de El Leon

, ruta 1.3.pegadi-áí' "nrod 
ae oroiiel Tabeira". s.'á.,.t,nint qut se hará Ia solicitud para el

mencionado lugar'-
,,con respecto a la maquinaria , se fundió_el tractor vieio y el- azul chico ya está en marcha' el

camión de la basura y el micro iambién tienen ,ot*ot chicas, pero en breve estaran en

y:'¿:X#:;!:';r. va a ,evar personat para ta rimpieza de tos baños de tas Grutas , va que eso

no estaba pautado aún , se orrrgb l;iáiÁ''uto '.ti ?n 
esta instancia a solicitud del Sr' Gonzalo

Rivos, aprovechando el viaie poro'llinT los sendeti'''-q" se capacitaron con el CEUMI' Se

rearizó ra entrega de diproma, ar' irtos capacitaciones á Ia cual concurrí, vino er Director de

Turismo de Cerro Largo, de Lavalleia" ' ;tancia se les proporciona
se debate ,..p..,o 

"úráslado 
de los senderistas, evaluando que en esta ms

üaslado, manifestando que no ,á-;.r" 
^ 

con horas chófer y son múlüples los pedidos de

Iocomoción. Están en negociaciones con eI sr. Gonzalo Rivas pó, ,u integración a las actividades

de las Grutas, ahora se arreglará urip.* .uos pidieron a Turismo un vehículo'

rnforma el señor Alcalde, .n otró orden de temas , 

- 
qr. á.rae .cultura 

del Municipio se están

realizando gestiones , para Io, .u.nio, á. t, s.-.n. a. liuyo, que-hay muchos recortes de rubros y

que de momento no háy nud, .onf^ñJodesde Maldonadá. Igualmente desde el Área de cultura'

se estima hacer encuentro d. B;á;; et Sábado el Baile, enrre semana algún número que

proporcionarían desde vergara p", .i.*pro, como int.r.uluio dt qut desde acá se les ha brindado

actuaciones .- _ ór r r on ñnn ñarr lde es quien ha estado en

AlaslnstitucionesUnidas}edieronsUlB0,000paraeIevento,Inzaurra
contacto con las Instituciones'-



V' En cumplimiento del orden del día se pasa a tratar Asuntos Entrados:

1.) Expediente No 2009-gg-02-00056 solicitante: sra Graciela Ferrari, Asunto : " Planteamiento

Referido a necesidad de Accesibilidad para personas con Discapacidad" Para tomar

conocimiento.
2.)Nota de Liceo de Aiguá. Solicitud de Locomoción para evento "Enlace 360 de Red Global

dó aprendizaje,,día a áe mayo de 14:00 hs a 20 hs.-(7 estudiantes y 4 docentes).- Se vota

afirmátivo si hay locomoción disponible para Ia fecha'

3"))Nota de Liáeo de Aiguá. Soticitud^de Locomoción para "Festival de Comics" , día 11 de

*lyo en Monteüdeo, póf encargado Mauro Alayón, de 12:30 a 18hs el regreso.-Se queda en

consultar cual es Ia cantidad de personas a trasladar., de ahí depende si se puede brindar respuesta

afirmativa. Si hay vehículo disponible o contratar en caso de que sea posible por rubros'-

4") Nota de úceo de aiguá. Solicitud de Locomoción para concurrir al Centro de

Convenciones en punta del Este,evento día 30 de mayo hora de salida 6:30 regresando aprox

12:30hs.-También se debe consultar según Ia cantidad de gente a trasladar, se puede trasladar en el

ómnibus amarillo, según disponibilidad. si son pocas personas puede ser en el Micro.-

S")Nota de Escueli N, Oi Los Talas, solicitud áe ómnibus amarillo para concurrir a la

Alropecuaria rndustrial Ruta 13 a un baile a beneficio de dicha Institución desde Plaza de

aígui 23.30 hs regresando a las G:00 hs.-se vota afirmativamente la solicitud ya que la

.on ro..totia de gente a trasladar es importante en número'

6.)Nota de Sra éraciela Caballero: Ñrlur" Solicitud de colaboración con combustible para las

.o*p.t"rr"ias de ciclismo de su hijo Nicolás Caballero. Delibera eI Concejo aI respecto , ya se le

habíin otorgado colaborar con i.00 lts, en Ia anterior Sesión , notificada la peticionante, reitera la

solicitud expresando que no es suficiente y que necesita la cantidad de 307 lts para cubrir los

traslados ya estipuládos en nota adjunta, faltando aún fechas por confirmar.-Se vota

afirmativamente por unanimidad de presentes ( 4 votos afirmativos) el gasto de 307 litros.

7") Nota de la §ra Geovana E[zábeth Velázquez Olivera, Solicitud de peón para Tareas de

Jornalero para su üüenda de Meür. Tratado el tema, se considera imposible acceder a esta

peüción, dido que eI personal está abocado a las diversas tareas municipales, no contando con

personal pa.u esi. tipo de peticiones, ya que son varias las solicitudes con Ia misma causa.-

Continuando con el orden del día Se pasa a tratal Asuntos Varios :

Explica el Señor Alcalde que para el Congreso de Intendentes que está previsto se realizará en

Mayo en nuestra ciudad, ,.iíu n...rario acóndicionar los baños del Club Unión. También se habló

de pintura o acondicionamiento de las paredes interiores. Se debate sobre el tema , intercambiando

opinion.r, concluyendo que siendó muy acotados los tiempos se podrá realizar un

acondicionamiento de u.r.ido a las posibilidades de personal, rubro y tiempo disponible para

trabajar antes del evento.-
El Señor Alcalde , expresa que recibió la inquietud del vecino Edén Bringa quien reclama que en el

terreno lindero a su propiedad se ha propagaáo ,n cañaveral que lleva a la acumulación de roedores

y demás , siendo toáo ¿e Contaminación para los vecinos, ante lo cual solicita que se pueda realizar

Ía [mpieza del lugar por parte del Municipio. Ya se consultó a los dueños del terreno, quienes

dieronpermiso pañ taiimpieza; por Io cual se dará aviso al Capataz para realizar la tarea.l



r

,rdo Ia hora 2r_:25 no habiendo más temas para tratar, se revanta ra sesión, Iabrándose eI

,.esenteActaenellugaryfechaindicadosalinicio.

TRNTSTO SAN ROMAN
CONCEJAL

MUNICIPIO DE AIGUA

/ffifffi

Dr. Est
Municipio de


